



明 倫



梅雨の季節となり、曇り空や雨の日が多くなりました。また、晴れの日はとても気温が高くなり、体にとってとても負担のかかる日々が続いています。

アフターコロナということで、学校ではコロナ以前の学校活動に戻りつつあります。マスクについては、はずすことを基本としていますが、まだまだ多くの児童がマスクを着用しています。特に、学年が上がるにつれ着用率が高い傾向にあります。熱中症の心配もありますので、マスクの着用については、今一度ご家庭で相談いただければと思います。

ひまわりあそび

6月21日に全校生で「ひまわりあそび」をしました。「ひまわりあそび」では、1～6年生を11班に分け、6年生が中心になって縦割り班で遊びます。6年生は、「ドッジボール」「だるまさんがころんだ」「けいどろ」「いすとりゲーム」「障害物リレー」「絵しりとり」「ノアのはこぶね」など、どんな遊びをすると楽しめるのか考え、学校のリーダーとして活躍してくれました。この異学年での活動は、豊岡市教育委員会が取り組む「非認知能力」の向上にもつながるものです。今後も、このような活動を続けていきたいと思えます。



【6年生 修学旅行 5月25日~26日】

コロナによる制限のない修学旅行を実施することができました。1泊2日で京都、奈良方面に修学旅行に行きました。清水寺や宇治の平等院鳳凰堂、東大寺と本物の歴史遺産に触れ、歴史のすばらしさを感じてきました。清水寺やUSJでは、本当にたくさんの方で、どんどん普通の生活に戻っていることを実感しました。6年生の皆さんは、これからも最高学年として、府中小学校のお手本となる活躍を期待しています。



【清水寺】



【東大寺】



【USJ】

【5年生 自然学校 6月5日~9日】

本来であれば4泊5日の予定でしたが、コロナ禍のため、3泊5日での実施となりました。八代小学校と合同の41名の児童で、神鍋高原と円山川公苑、竹野海岸を舞台に自然学校を行いました。本物に触れる貴重な体験や家族に頼れない生活、仲間との協同生活を通して、心が豊かにそしてたくましくなって帰ってきました。この体験で得た力を今後の生活で発揮してくれることを願っています。



【神鍋 可愛人屋】



【円山川公苑】



【竹野子ども体験村】

7月 行事予定

- | | | |
|----|---|-------------------------------------|
| 3 | 月 | 安全の日 |
| 4 | 火 | がんばりタイム(5・6年) |
| 6 | 木 | がんばりタイム(3・4年) |
| 7 | 金 | PTA 心肺蘇生法(19:30~) |
| 10 | 月 | 一斉下校(14:45) |
| 11 | 火 | 一斉下校(14:45) |
| 12 | 水 | 個別懇談会(堀・野々庄・池上)、一斉下校(12:30) |
| 13 | 木 | 個別懇談会(西芝・上石・虹の街・テラス・竹貫)、一斉下校(12:30) |
| 14 | 金 | 個別懇談会(松岡・土居・上郷・府市場・府中新)、一斉下校(12:30) |
| 18 | 火 | 安全の日、一斉下校(14:45) |
| 19 | 水 | 給食最終日、大掃除、一斉下校(14:45) |
| 20 | 木 | I学期終業式 |
| 21 | 金 | 夏季休業日(8月27日まで) |

